

## Possemiers Alphonse - 26 ans



**Lieu & date de naissance** : Terhaegen 05-07-1917

**Profession** : Cordonnier & menuisier

**Domicile** : 34, Rue du Sart - Bonnelles

**Arrestation le** : 16-05-1943 à Hody grâce à 3 collabos à la solde de la Gestapo. Il sera incarcéré à St Léonard, torturé et rossé pendant des semaines à la Gestapo du Bd d'Avroy.

**Procès le** : 13-08-1943, il n'a pas choisi d'avocat, alors on lui commet un avocat allemand commis d'office – Oberfeldkommandantur (OFK 589) Lüttich.

**Condamnation à mort** : 13-08-1943 avec l'abbé Désirant – Confirmation de la peine de mort, le 24-08-1943

**Lieu & date de décès** : fusillé à la Citadelle de Liège, le 31-08-1943 vers 06h15 avec l'abbé Désirant, l'abbé Peeters et Maximilien Jules Simonet

**Motif de l'exécution** : Détention d'armes et détention d'explosifs ainsi que vol à main armée

**Inhumation** : Enclos National des Fusillés - [K08 – 1920](#)

**Infos** : Certains personnages sortent du commun et Hody a assurément eu le sien en la personne d'Alphonse Possemiers.

Il est arrivé à Hody en 1937, venant de Bonnelles et s'était installé comme cordonnier dans une petite maison de deux places, dans le Vinâve.

Il y vivait en solitaire et son atelier était très désordonné, il était plutôt sauvage de

caractère et avait une allure de "**Tarzan le Sanglier**".

Ce surnom définissait très bien le personnage, ainsi, le jour de son arrestation le 16 mai 1943, il avait en effet une allure sauvage car depuis plusieurs mois, il menait une vie de réfractaire dans les forêts de l'Ardenne, après avoir été hébergé quelques mois chez le curé Paul Désirant à Devantave (La Roche).

Un jour de mai 1943, un camion se rendait à vide à la Poudrière de Bonnelles pour y enlever des explosifs destinés aux charbonnages.

Dans la cabine du camion, un gendarme accompagnait le chauffeur.

Sur la route d'Esneux, trois hommes armés arrêtaient le camion vide et en firent descendre ses occupants.

Un des trois hommes revêtit alors la tenue du gendarme.

Ensuite, le nouvel équipage du camion se rendit à la Poudrière de Bonnelles pour y charger les explosifs.

Finalement, le camion fut conduit dans la cour d'une ferme du village de Beffe, près de Laroche.

La fermière ayant reconnu le chauffeur comme étant l'homme qui avait été hébergé chez le curé Paul Désirant, le pria de la débarrasser du camion, ce qui fut fait le soir même.

Il était chef de la "Compagnie de la Tente Verte"

A la citadelle, il occupait la cellule 17 avec l'abbé Peeters et l'abbé Désirant

**Nom de guerre** : « **André** »

**Conjoint** :

**Autopsie** : 3 balles région cardiaque – 1 sternum – 1 côté gauche sternum

**Dossier allemand n° 4854**

